

Presidente de México presenta creación de la Universidad de la Salud



México, 13 ene (RHC) El presidente Andrés Manuel López Obrador anunció hoy la creación de la Universidad de la Salud coordinada, promovida y ejecutada por el gobierno de la capital mexicana.

La jefa del ejecutivo de la Ciudad de México, Claudia Sheimbaun, presentó el plan en la conferencia matutina del primer mandatario en el Palacio Nacional.

La funcionaria dijo que el programa lo lleva a cabo un equipo que ha estado trabajando en la creación de dos escuelas, una para médicos y otra para enfermeras, así como en el currículo que se va a aplicar en ambas.

Participan, dijo, las secretarías de Salud, Educación, Ejército y Marina y está previsto recibir estudiantes de todo el país con la idea básica de formar los médicos comunitarios que se necesitan.

Tienen derecho estudiantes egresados de preparatoria de todo el país pero con el compromiso de que deben regresar a sus comunidades como médicos y enfermeros.

La Universidad de la Salud, dijo, surge como una necesidad de formación de profesionales del sector. Se inicia con 500 estudiantes que se irán incrementando en un curso de seis años, cuatro de ellos de asignaturas académicas, uno de pregrado y otro de servicio social.

Los objetivos son resolver el déficit de los profesionales en el sector, pues muchos médicos se quedan en las ciudades y dejan sin cubrir el interior sobre todo las zonas más aisladas, deprimidas y lejanas.

Los egresados asumen un compromiso de mejorar la atención de la salud en esas comunidades. La Secretaría de Salud con el apoyo de las de educación, militares y naval, la Universidad Autónoma y otras, así como la Escuela de Medicina Integral, participarán en el programa lo cual le da mucho fortaleza, dijo Claudia Sheimbaum.

Ese es el nuevo modelo, básico y permanente para que el médico retome su papel como ente fundamental en el cuidado de las personas y facilitarles el derecho a la salud consagrado en la constitución, aseguró.(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/211819-presidente-de-mexico-presenta-creacion-de-la-universidad-de-la-salud>



Radio Habana Cuba